

Jahresbericht der Volleyballabteilung Saison 17/18

Die Abteilung hat zurzeit 101 Mitglieder.

In der laufenden Punktspielsaison nehmen zwei Damenmannschaften, zwei Jugendmannschaften eine Herrenmannschaft und eine Mixed Mannschaft am Punktspielbetrieb teil.

Unsere **I Damen**, spielt in dieser Saison erneut in der Verbandsliga. Befindet sich auf Platz vier der Tabelle und hat nichts mit dem Abstieg zu tun.

Die **II Damen** tritt in der Bezirksliga an und beendet die Saison auf Platz vier.

Die **1 Herren** spielt in der Bezirksliga hat aber mit dem dritten Platz den Aufstieg in die Landesliga verpasst.

Der Aufbau einer **2. Herrenmannschaft** begann zu Saisonbeginn, ist zurzeit jedoch noch nicht soweit, dass wir diese in der nächsten Spielzeit melden können.

Mixed

Unser **Mixed** Bereich umfasst **zwei Teams**. Die Montags -Freizeit Truppe in der Humboldtschule, nimmt nicht am Spielbetrieb teil. Das zweite Team, die **Geest Devils**, spielt in der Bremerhavener - Mixed Liga und belegt dort zurzeit den dritten Platz.

Spielbetrieb Jugend:

Hier haben wir Verbandsseitig leider negative Erfahrungen machen müssen, da der derzeitige Jugend und Spielwart nicht in der Lage war, für die U 16 und U 20 rechtzeitig Spielpläne zu erstellen.

Im Vorfeld ließ die Orga. für die jeweiligen Landesmeisterschaften ebenfalls zu wünschen übrig.

Mädchen:

Hier haben wir ein Team in der **U 20** gemeldet. Aufgrund der unterschiedlichen Leistungsstärke verliefen die Punktspiele auch nicht immer so, wie der Trainer es gerne gesehen hätte. Die Mannschaft wurde dritter.

Die **U 16** spielt im ersten Jahr auf dem „Normalfeld“ und trifft hier leider nur auf 4 andere Teams, so dass ein gewünschter Leistungsvergleich mit einer entsprechenden Anzahl von Spielen nicht möglich war.

Anfänger:

Alter ca. 8 Jahre offene Schul AG

Eine Gruppe von ca. 14 Mädchen und 2 Jungen, die versuchen unter Heikos Regie das Volleyballspiel zu erlernen.

Insgesamt können wir im Nachwuchsbereich auf ca. 40 Kids zurückgreifen.

LM

Bei den Bremer Landesmeisterschaften der U16, der U 18 sowie der U 20 konnte sich lediglich die **U 20** für die im April in Zeven stattfindende **Nordwestdeutschen Jugendmeisterschaft** qualifizieren.

Beach

Die, im Vertrag (schriftlich zwischen dem Sportamt, ESCG und GTV (vereinbart) zu nutzenden Beachzeiten werden durch den Koordinator „Peg“ Wienrank vergeben. Dies hat der ESCG aber scheinbar nicht verstanden und erhebt Anspruch auf schon genehmigte Termine.

Wir haben für die Qualifikation zu den **Nordwestdeutschen Beach – Jugend- Meisterschaften** das **Mai Wochenende am 26./27** geblockt und für das **16 Quattro – Mixed - Turnier am 16/17.Juni** steht uns die Beachanlage ebenfalls zur Verfügung. Der Auf- und Abbau der Beachanlage wird vom ESCG, in Absprache mit dem Koordinator, organisiert.

Merle Wulf wurde vom Bundestrainer in den vorläufigen Beachkader berufen.

Vereinswechsel

Nach vierzig Jahren Volleyballabteilung im FTG (ESCG) hat die Abteilung in einer außerordentlichen Abteilungsversammlung beschlossen einen Vereinswechsel anzustreben und den Vorstand beauftragt dies Thema anzugehen.

Über die Gründe möchte ich mich hier nicht näher auslassen. Wir haben genug geredet. Der Abteilungsvorstand wurde einstimmig beauftragt dieses Vorhaben anzugehen.

Der GTV hat sich bereit erklärt uns aufzunehmen, sodass zum 01.Juni 2017 fast die gesamte Abteilung (85) Mitglieder im GTV eingetreten sind.

Leider gibt es immer noch Ärger mit dem ESCG. Der Verein stellt Forderungen an Materialien, die ihm aber nicht gehören sondern Eigentum einiger Mitglieder ist, und diese unserer Abteilung zur Verfügung stellen.

Der Volleyball Vorstand bedankt sich bei allen Helfern Spendern und wünscht für die kommende Saison alles Gute.

i. A. Uwe Bielawski